

# Pressemitteilung

Nr. 385/2024

Potsdam, 27. November 2024

## Deutscher Nachhaltigkeitspreis geht an die HNEE

### Wissenschaftsministerin Schüle gratuliert Eberswalder Hochschule

Wichtige Auszeichnung: Die Hochschule für nachhaltige Entwicklung Eberswalde (HNEE) erhält am morgigen Donnerstag den Deutschen Nachhaltigkeitspreis in der Kategorie Unternehmen. Damit wird sie für ihre prägende Rolle als **Vorreiterin der nachhaltigen Transformation des Bildungssektors** geehrt. Der Deutsche Nachhaltigkeitspreis, vergeben von der Stiftung Deutscher Nachhaltigkeitspreis e.V., ist der wichtigste und größte Preis seiner Art in Europa. Die Verleihung der Auszeichnung an 100 Sieger aus 20 Sektoren und Branchen findet im Rahmen des 17. Deutschen Nachhaltigkeitstages in Düsseldorf statt.

Wissenschaftsministerin Dr. **Manja Schüle** gratuliert: *„Die HNEE ist weit mehr als Deutschlands grünste Hochschule: Dort werden Lösungsvorschläge für die drängenden Fragen nach einer zukunftstauglichen Lebens- und Wirtschaftsweise erarbeitet – praxisnah und forschungsstark. Dafür gibt es nun völlig zu Recht den Deutschen Nachhaltigkeitspreis. Wer sich konkret für eine nachhaltigere Welt einsetzen möchte, empfehle ich ein Studium in Brandenburg an der HNEE. Dort werden tragfähige Lösungen für eine sozial-ökologische Zukunft entwickelt – Transformation, die nicht nur mich, sondern auch die Stiftung Deutscher Nachhaltigkeitspreis e.V. begeistert! Herzlichen Glückwunsch zu dieser überaus verdienten Auszeichnung!“*

Die Jury des **Deutschen Nachhaltigkeitspreises** – mit 224 Mitgliedern aus Forschung, Verbänden, Beratung und Zivilgesellschaft – zählt die HNEE zu den 100 Vorreitern des Transformationsprozesses in Deutschland. Die Jury überzeugten das zukunftsweisende Studienangebot, die im Lehrplan verankerte Nachhaltigkeit, eine starke Nachhaltigkeitsforschung sowie das prämierte Umweltmanagement und die Klimaneutralität der HNEE. Rund 2.300 Menschen aus etwa 60 Nationen studieren und mehr als 400 Beschäftigte lehren, forschen und arbeiten an der Hochschule für nachhaltige Entwicklung in Eberswalde (Landkreis Barnim). Das Land unterstützt die HNEE in diesem Jahr mit 20,8 Millionen Euro.

Weitere Informationen: [www.hnee.de](http://www.hnee.de)  
[www.nachhaltigkeitspreis.de](http://www.nachhaltigkeitspreis.de)